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O. P. 
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Betreff 

 

Einwohneranfrage - Transparenz bei Ausschreibungen 

 
 

I. Sachverhalt 
 
In der letzten Wahlperiode des Stadtrates war es auf Drängen der Linken und der Grünen 
üblich, im HFA den Inhalt öffentlicher Ausschreibungen zu beraten und abzustimmen. 
Auch stellte die Verwaltung das Ergebnis der Ausschreibung im HF A in nicht öffentlicher 
Sitzung vor und begründete die Auswahl. 
Die Mitglieder des HFA hatten damit die Möglichkeit, dazu Fragen zu stellen und die 
nachfolgende Vergabe verantwortlich mit zu entscheiden. 
Bei wichtigen städtischen Projekten wurden auf Wunsch der Mitglieder des HFA auch 
Bewerber der Ausschreibung eingeladen, um ihr Projekt vorzustellen.  
 
II. Fragestellung 
 
Warum wird diese, die Mitglieder des Stadtrates/HFA verantwortlich einbeziehende Form der 
öffentlichen Ausschreibung und der Auftragsvergabe seit Amtsantritt der 
Oberbürgermeisterin nicht mehr praktiziert bzw. warum fiel diese Form der Einbeziehung der 
Transparenz der Oberbürgermeisterin zum Opfer? 
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